

感動的な卒業式！～卒業生、保護者、職員のみで～

新型コロナウイルスの影響で、マスク着用、広めの座席配置、換気を十分にとるなど式場環境を配慮し、今年度の卒業式を実施することができました。式次第の内容を縮小し、いろいろと制限があった今年度の卒業式でしたが、工夫を重ね1時間内に終わることができました。一人一人への卒業証書の手渡し、卒業生からの呼びかけ、歌などとても感動的でした。また在校生がいないぶん、職員で盛り上げようと、職員も歌と呼びかけをしました。卒業生の涙がまた感動を高めました。

教室では、子どもから保護者へ感謝の手紙、その後、職員玄関前で子どもたちから職員へのプレゼント、卒業生、保護者、職員で写真撮影を行いました。保護者の方からも「よい卒業式でした」「いつもと変わらない呼びかけがありよかったです」などうれしい言葉をいただきました。6年生の皆さん、この一年間、リーダーとして引っ張ってくれてありがとう。本当におめでとうございました。



マスク着用で入場



一人一人への証書授与



卒業生の呼びかけと歌



職員も呼びかけと歌



卒業生から職員へのプレゼント



卒業生と保護者の記念撮影

5年生卒業式の前日準備

3月23日（月）は登校日で卒業式前日、5年生が体育館（式場）と教室の飾り付け等の準備を手伝ってくれました。例年参加してお別れの言葉を言うてくれるのですが、それができないので、準備で気持ちを表してくれました。



教室の飾り付け

お世話になりました。

～異動による先生方の転任、退任～

別紙でお渡ししている通り、今年度も7名の転出、退任がありました。長く三岳小の子どもたちと関わってきましたので、転出はさみしいばかりですが仕方ありません。

- ・松本千昌先生（山鹿小へ）・木村翠菜先生（退任）
 - ・立花雄二先生（菊鹿小へ）・池田多香子先生
 - ・坂本靖子先生（山鹿中へ）（米野岳中へ）
 - ・原口典久先生（めのだけ小へ）・坂上司朗先生
- *今後の活躍を期待します。（退任）

三岳小に春のおとずれ



チュウリップの道

寒緋桜（カンヒザクラ）とチュウリップが、今見頃です。校門から入ると、ピンクのサクラ、約20メートルのチュウリップの道は色鮮やかです。坂本先生、子どもたちで11月に植えたチュウリップです。

- 4月8日（水）就任式、始業式
新登校班でいつもどおり登校
- 4月9日（木）入学式

新型コロナウイルス感染防止のため、新1年生、保護者、職員、新6年生代表者のみ参加
その他の児童はこの日は休みになります。